



Por estas fechas en las que en muchos países comienza el frío, las hojas se caen y empieza la obsesión por el pumpkin spice, la festividad más obvia a la vista de todos es la celebración del Halloween...

Este 31 de Octubre nos debe recordar a los Católicos 3 cosas importante:

1. **El mal existe**
2. **La muerte es parte inevitable de nuestra existencia humana**
3. **Jesús, en la cruz, ya triunfó sobre el punto 1 y el 2.**

Sin embargo, algo que nos puede suceder entre tanta calabaza y calavera es que pasemos por alto la fiesta de la cual se originó el famoso "All Hallows' Eve": **La conmemoración de todos los Santos, fiesta católica que se celebra el día 1º de Noviembre.**

Para que sirva de recordatorio y/o para celebrar junto a la Iglesia Universal esta fecha tan importante, quiero compartir con ustedes **mis 5 santos favoritos y por qué estas personas son tan relevantes para mi vida y la tuya:**

San Juan Pablo II

Lo que más me gusta de él: su pasión

Lo que me ha enseñado: a no tener miedo de vivir mi fe

SJPII en la cultura popular (¿cómo puedes conocerlo más?): Libro: Los Cinco Amores de San Juan Pablo el Grande por Jason Evert.

Mi frase favorita de él:

“¡No tengáis miedo! ¡Abrid, abrid de par en par las puertas a Cristo!”

Santo Tomás Moro

Teólogo, político, humanista y escritor inglés, fue enjuiciado y condenado a muerte por Enrique VIII por su lealtad al Papa de Roma y a la Iglesia.

Lo que más me gusta de él: su valentía

Lo que me ha enseñado: a mantenerme fiel a mis principios no importa el nivel de la prueba

Santo Tomás Moro en la cultura popular (¿cómo puedes conocerlo más?):

Película: El Hombre de Dos Reinos, ganadora de 6 Óscar. (7.9/10 en IMDB)

Mi frase favorita de él:

“Nada puede pasarme que Dios no quiera. Y todo lo que Él quiere, por muy malo que nos parezca, es en realidad lo mejor.”

Santa Teresa de Ávila

Fundadora de la Orden de las Carmelitas Descalzas, de las más grandes maestras de la vida espiritual y primera mujer en ser nombrada (junto a Santa Catalina de Siena) Doctora de la Iglesia.

Lo que más me gusta de ella: su determinación

Lo que me ha enseñado: a seguir el camino de Cristo aunque sea camino de cruz

Mi frase favorita de ella:

“La oración no consiste en pensar mucho, sino en amar mucho”.

San Agustín de Hipona

Doctor de la Iglesia y uno de los más grandes pensadores cristianos del primer milenio.

Lo que más me gusta de él: su historia de conversión y perseverancia

Lo que me ha enseñado: todo santo tiene un pasado y todo pecador tiene un futuro

Mi frase favorita de él:

“Nos hiciste, Señor, para Ti, y nuestro corazón estará inquieto hasta que descanse en Ti.”

Santo Tomás de Aquino

Nombrado Doctor Angélico, Doctor Común y Doctor de la Humanidad por la Iglesia Católica. Autor de la Summa Teológica y la Summa contra Gentiles, compendios de la doctrina y de la apología filosófica de la fe católica.

Lo que más me gusta de él: no puedo escoger sólo una... Simplemente que es un #crack.

Lo que me ha enseñado: la fe y la razón no son opuestos sino complemento

Santo Tomás en la cultura popular (¿cómo puedes conocerlo más?): Podcast: Pints with Aquinas por Matt Fradd

Mi frase favorita de él:

“Non nisi te, Domine” (“Nada más que a ti, Señor”)

Confieso que me costó reducir esta lista a 5, pero por algún lado teníamos que comenzar. Si quisieras que alargara la lista o si tú también tienes tus santos favoritos, puedes ponerlos en los comentarios.

Este artículo fue extraído de [New Fire](#)